

## Indis Calzado dona 400 pares de zapatos al Grupo Abril para los refugiados en Atenas

07/07/2020



Imagen de la entrega de los zapatos al Grupo Abril.

La empresa petrerense **Indis Calzado** entregó **400 pares de zapatos de la marca Propet al Grupo Abril**, que esta ONG local enviará **al campo griego de refugiados de Atenas**. Se trata de zapatillas sneakers, que **conjugan diseño, calidad y confort**.

Estas zapatillas deportivas son **de la talla 35 a la 47 y unisex** para tratar de cubrir el mayor número de personas posible. El CEO de la empresa, **José Tortosa**, y la directora de la misma, **Natalia Tortosa**, no dudaron en colaborar altruistamente tras conocer la petición del Grupo Abril, entidad que colabora a su vez con la ONG **Caudete se mueve**. La entrega de estos zapatos de

prestigio internacional tuvo lugar ayer en la empresa de la marca en Petrer.

Se trata de la donación más grande de zapatos que ha recibido el Grupo Abril hasta la fecha. La presidenta del grupo, **Teresa Ruiz**, ha agradecido a Indis Calzado este acto solidario y ha destacado que **son zapatos nuevos y muy necesarios para los refugiados**.

Ruiz ha aprovechado la ocasión para hacer un **llamamiento a la solidaridad, pues también necesitan alimentos para los refugiados que se encuentran en Atenas** y han tenido que huir de sus hogares en busca de una nueva vida.

